

Al existir una posibilidad de acuerdo

Desconvocada la huelga en el sector textil de Bergara

4

21.11.81

Bergara (DV). — La huelga de una semana de duración que la parte social de la mesa negociadora del convenio textil de Bergara había convocado, y que debía haberse iniciado en el día de ayer, fue desconvocada de forma definitiva por la mañana, por ELA-STV y CC.OO., al existir una posibilidad de acuerdo con la parte empresarial.

Las movilizaciones se iniciaron el pasado lunes, con un paro de veinticuatro horas, al negarse la patronal a ofertar otra salida que la congelación salarial. En el intento de alcanzar un acercamiento en la con-

ciliación obligatoria interpuesta por el PRECO, la postura siguió siendo la misma, por lo que se convocó el paro de una semana de duración que ahora ha quedado desconvocado.

La plataforma presentada a la mesa contenía un 9% de revisión salarial, y una reducción de jornada de veinte horas de media. ELA-STV y CC.OO. no han querido cifrar el alcance del posible acuerdo, pues su silencio, en tanto no se concrete y sea oficial, es una de las condiciones del mismo.